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Abstract (en)
The apparatus (1) has a housing (2) that contains an electric motor and a gear train that is driven by the motor. An epilation cylinder (4) is rotatable
about a depilation axis (Delta) that is provided parallel to a plane of a skin to be treated. A massaging element (7) i.e. bar, is in contact with the skin.
A drive wheel is driven by the gear train. A bi-processing block (8) incorporates the messaging element and the epilation cylinder. The bi-processing
block is interchangeably mounted on the housing of the apparatus.

Abstract (fr)
L'invention concerne un appareil(1) de soin corporel comprenant - un boîtier(2) qui renferme un moteur (3)électrique et un train d'engrenage(22)
entrainé par ledit moteur(3) - un cylindre d'épilation(4) rotatif autour d'un axe d'épilation (�) parallèle au plan de la peau à traiter, ledit cylindre
d'épilation(4) comprenant à une de ses extrémités un pignon d'entrainement(42) destiné à être entrainé par ledit train d'engrenage(22) - un élément
massant(7) destiné à être en contact avec la peau et à être entrainé en un mouvement motorisé oscillatoire de translation dans une direction
parallèle à l'axe d'épilation(�). Selon l'invention, l'appareil comprend un bloc bi-traitement(8) intégrant ledit élément massant(7) et ledit cylindre
d'épilation(4) et en ce que ledit bloc bi-traitement(8) est monté interchangeable sur le boitier(2) de l'appareil.
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